

第2回PTA、授業参観、お世話になりました

2月8日（月）に、第2回PTA及び授業参観を実施しました。お忙しい中にも関わらず、多数の保護者の皆様に御出席いただきまして、ありがとうございました。PTA組織をつくったばかりの開校初年度でしたので、PTA活動も「やれそうなことを無理なく」と、試行錯誤しながらやってきましたが、皆様の御協力により、滞りなく今日まで来ることができました。

当日は、今年度のPTA活動について振り返った後、それを受けて、来年度の活動について皆様から御意見をいただきました。その結果、ほぼ、今年度並みの活動をしていくという見通しが立ちました。また、施設見学についても、どの施設に行ってみたいかや、どんな施設があるのかと言った有意義な情報交換をすることができたと思います。このように、保護者の方々に自由に情報交換をする（おしゃべりをする）機会が非常に大切なことから、来年度は、「情報交換会」をバザーの日とは別日程で実施していこうということになりました。他にも、夏季休業中の学校開放に関する事など、今後、検討していく必要のある話題が出てきました。

吾妻特別支援学校は、保護者の皆様と教職員とで創り上げていく学校です。これからも、知恵を出し合って、「すべては子どものために」を合い言葉に力を合わせて参りましょう。

授業参観では、各学年の子どもたちの活躍ぶりを御覧いただけたことと思います。本校の先生方は、全員が本気で子どもたちの教育に取り組んでいます。それぞれの子どもたちに合った教材の作成や指導の工夫など、専門性を生かしてがんばっています。各授業はもちろん「個別の指導計画」に基づいて行われていますので、保護者の方から学習についての御要望などございましたら、御遠慮なくお知らせください。

第3回学校評議員会を実施しました

2月12日（金）に、今年度の最終回となる第3回学校評議員会を実施しました。あがとく祭以降の本校の教育活動についてや、学校評価のまとめについての説明をさせていただいた後、子どもたちの授業の様子を御覧いただきました。小学部1年生は調理室でクッキー作り、6年生は教室で数の学習、中学部は作業学習で刺し子の製品作りの授業でした。

学校評議員の皆様からは、子どもたちが楽しく生き生きと学習に取り組んでいることや、開校初年度に当たり、教職員が試行錯誤の中で意欲的に学校運営に取り組んでいること、学校が郡内の特別支援教育の拠点としての役割を果たすことができてきたこと、などの多くのお褒めの言葉を頂戴しました。

学校評議員の皆様には、1年間、様々な方面より、学校の運営について御指導いただきました。心から感謝申し上げますとともに、御助言の内容を、来年度の学校運営にしっかりと反映させていきたいと思っております。



不審者対応訓練（教職員）を実施しました

2月16日（火）の放課後、教職員のみで不審者対応訓練を実施しました。学校に不審者が来てしまったときに、教職員がどのように対応し、子どもたちの身の安全を守ったらよいかを、県警から2名の警察官の方に来ていただいて学びました。

不審者役の警察官が正面玄関からいきなり学校に入ってくるのと、本校職員は「どちら様ですか?」「何か御用ですか。」など、穏やかに声をかけながら、教室に行こうとする不審者を休養室に誘導しました。訓練だとわかっているにもかかわらず、見ているととても怖い気持ちになりました。

本校は電子錠でドアロックしているので安全性は高いとは思いますが、このようなことが絶対に起きないとも限りません。これからも、安心・安全な学校づくりに向けて、しっかりと体制を整えていきたいと思っています。

いじめのない、全員が楽しく登校できる学校を目指して

本校の子どもたちは、皆、優しい心をもって、お友達とも仲良くできています。先生方も、朝、子どもたちが登校してから3時に下校するまで、片時も子どもたちのそばを離れず、温かく見守り、支援に努めています。子どもたちも、この学校が大好きでいてくれて、この11ヶ月の間、学校に行きたくなくてお休みする、というケースは、1度もありませんでした。全員が、毎日、登校することを楽しみにできること、今日も楽しかったな、と思いながら下校できることが何よりも大切なことだと思っています。

悲しいことに、世の中では、小中学生が、いじめを苦にして自ら命を絶ってしまうような事件が起きてしまっています。そのようなことは絶対にあってはならないことです。

そこで、本校では、子どもたちに対して、いじめに関するアンケートを実施しています。今までの調査では、「本校にはいじめはない」という結果でしたが、3月に今年度最後の調査を行いますので、その結果をまた、吾特通信で報告させていただきます。



小学部卒業式に向けて

吾妻特別支援学校の第1回卒業式が、3月18日（金）に行われます。

今年度は、中学3年生はいないので、小学部の卒業式のみということになります。

先生方は、本校初めての卒業式を、心に残る素晴らしいものにするために、いろいろな計画を立てています。

小6以外の保護者の皆様におかれましても、ぜひ、御臨席いただきまして、卒業生の晴れの門出を一緒にお祝いしていただきますよう、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

詳しくは、昨日、配付された通知を御覧ください。

